

Paragraphes BEM 2020

Décrire un lieu

La ville de Bejaia est l'une des plus belles villes touristiques algériennes .elle se situe au nord de l'Algérie .cette ville se caractérise par une richesse extraordinaire ,sites naturels et archéologiques ,histoire millénaire et personnages historiques .

Tout d'abord , sa nature est incontournable et ses forets boisées de pin (Akfadou ,Yakouren) sans oublier sa corniche et ses plages dorées comme Tichi .

Ensuite, c'est une ville historique qui possède également des sites archéologiques très riche et classé au patrimoine culturel national ,

De plus , la Kabylis est très connue par ses anciens quartiers comme « Krim Belkassem » qui porte le nom de notre héros Krim Belkassem ,chef de(FLN) et ancien maquisard qui était parmi les 6 membre qui ont déclenché le 1^{er} novembre et qui a signé en bas des accords d'Evian .

Enfin , on pourra apprécier la fête traditionnel de yennayer qui consiste à célébrer le 12 janvier de chaque année par le chant , l'habillement traditionnel (la robe Kabyle et le Burnous) et les plats délicieux (couscous , M'Bardja).

Toutes ces raisons font de la ville de Béjaia un lieu touristique par excellence .

Séquence 2 ; gloire à nos ancêtres

Ahmed Zabana est un militant de l'indépendance algérienne et le premier résistant à mourir guillotiné. Je trouve qu'il est le symbole de la révolution en Algérie.

D'abord, ce grand homme participe au déclenchement de la guerre de la révolution algérienne. **Ensuite**, il lance des incursions et fabrique des bombes. De **plus**, ce brave homme dirige les opérations d'entraînement militaire ainsi que les techniques pour tendre les embuscades. **Enfin**, ce révolutionnaire a sacrifié sa vie pour que l'Algérie vive libre et indépendante.

En guise de conclusion, nous devons être fiers de ce héros qui laisse son nom gravé à jamais dans la mémoire des algériens et dans l'histoire.

Séquence 3 : oui à la culture

La **Fantasia** est un patrimoine culturel qui exprime la richesse et la variété de l'Algérie .Elle consiste à une démonstration équestre de cavaliers munis de fusils.cette démonstration est pratiquée car tout d'abord, on sauvera ce patrimoine de l'oublié .

Ensuite, on préservera l'héritage de nos ancêtres pour ne pas le perdre . **Puis** , ce patrimoine est très important pour promouvoir le tourisme. **Enfin**. On développera nos jeunes et nos enfants à travers cette fête . **De toute évidence** , La fantasia est un patrimoine très nécessaire parce qu'il permettra de rendre notre pays plus célèbre .

La Fête du printemps

la fête du printemps est une manifestation traditionnelle, fêtée par les familles qui vont dans la nature , chargés de divers plats et sucreries pour célébrer l'arrivée du printemps.

Cet évènement est très important car **tout d'abord** , les gens veulent préserver leur patrimoine et le sauver de l'oubli . **Ensuite** , les familles aiment cette fête parce que c'est un moment propice pour la rencontre et l'échange entre les personnes . **Puis** , pour perpétuer cette tradition et la léguer aux futures générations . **Enfin** , pour promouvoir le tourisme.

Donc , cette fête populaire représente la richesse et la variété culturelle de l'Algérie.

Le tafsit

le **Tafsit** ou la fête du printemps est une manifestation traditionnelle. Chaque année, au retour du printemps, les Touaregs du Sahara central, se rassemblent pour une grande fête qui dure trois jours .

Cette célébration est très importante car tout **d'abord** c'est un moyen de rencontre entre Plusieurs milliers de personnes (nomades ou sédentaires). Ils s'y retrouvent pour un à deux jours d'échanges, de musique (l'Imzad) et pour la fameuse course de chameaux (la fantasia) où se mesurent les meilleurs méharistes de chaque clan. **Ensuite** , le peuple saharien aime célébrer cette fête parce qu'il veut préserver son patrimoine et le sauver de l'oubli . **Enfin** , pour perpétuer cette tradition et la léguer aux futures générations .

Donc , Le Tafsit n'est ni un festival, ni un rassemblement religieux, c'est une fête de l'amitié et de la découverte qui représente la richesse et la variété culturelle de l'Algérie .

Yennayer

Yennayer est un patrimoine culturel et traditionnel très important , le 12 janvier de chaque année les familles algériennes célèbrent l'arrivée du nouvel an Amazigh .

cela commence par le nettoyage des maisons puis Les femmes se réuniront et prépareront des plats délicieux traditionnels tels que Chakhchoukha , couscous et R'fis . On partage ces repas avec les voisins .

Ensuite , les femmes et les hommes porteront les habits traditionnels comme la robe kabyle, kachabia et le burnous et sortiront dans la nature afin de cueillir les fruits et légumes .

Enfin , Le peuple algérien fête yennayer parce qu'il veut préserver son patrimoine de l'oubli .

Cette fête représente la richesse et la variété de notre pays c'est pourquoi elle est très important de la préserver .

Projet 2 :

Solidarité

La Solidarité veut dire une relation d'aide , de collaboration ou d'assistance entre les personnes ,elle est bénéfique à l'individu dans sa vie et à la société .

La solidarité est très importante car tout **d'abord** , les uns ont besoins des autres .En effet ,personne ne peut vivre seul .**Ensuite** ,l'autre est une personne comme nous, si on l'aide ,on recevra en retour de l'amour et de la renaissance .**Enfin** , les personnes en difficulté peuvent menacer notre vie ,par exemple ,la personne pauvre peut voler ,agresser et même tuer .

A mon avis , Chacun de nous doit être solidaire pour vivre en harmonie dans une société équilibrée .

Séquence 1 : Le racisme et l'acceptation de l'autre

(Hier, à l'école , Amine et Samir se discutent à propos de l'acceptation de l'autre)

- Amine dit : écoute mon ami ,Respecter et accepter l'autre est un comportement positif pour vivre- ensemble en paix .

-« oui !, répondit Samir , d'abord , nous sommes tous égaux en droits et en devoirs. Ensuite , il faut qu'on soit respecté pour vivre décemment . Enfin , nous ne rejetons pas les gens à cause de leur couleur de peau (Noirs ou Blancs) . »

-Amine questionna : « Mais que doit-on faire pour être tolérant ? »

-« nous devons lutter contre le racisme qui est la cause de la violence et accepter l'autre pour vivre en harmonie.» ,répliqua Samir .

- Amine acquiesça : « Pour cela , les gens doivent s'accepter pour qu'on puisse vivre –ensemble en paix dans une société équilibrée. »

Le racisme

Je pense que le racisme est un comportement négatif et il a des conséquences désastreuses dans la société qu'il faut l'ôter .

Tout d'abord , on est tous égaux ,les uns dépendent des autres, en effet ,les riches ont besoin des pauvres et l'inverse .

Ensuite , on traite les hommes par leurs actes et non pas par leurs couleurs de peau ou la richesse , car on est tous des êtres- humains , la différence est une richesse pour le pays .

Enfin , il faut que les riches aident les pauvres pour vivre en harmonie et en paix .

Finalement , arrêtons ce phénomène pour qu'on puisse vivre en paix .

Séquence 2 : *

La violence dans les stades

D'après moi, la violence dans les stades est un phénomène négatif qui détruit la société ,et pour que ça cesse il faut :

D'abord, respecter l'autre équipe et supporter son équipe gagnante ou perdante.

Ensuite, avoir l'esprit sportif et être un citoyen civilisé.

Enfin, renforcer la sécurité des stades et interdire toute arme blanche ou autre.

La violence à l'égard des femmes

La femme est le pilier de la société ,elle ne doit pas être maltraitée , pour la protéger contre tout forme de violence ,il faut :

D'abord , sanctionner les auteurs à des peines très sévères .

Ensuite adopter des lois qui doivent – être respectées .

enfin sensibiliser les gens surtout les maris de l'importance des femmes dans notre vies .

la violence contre les enfants

Chaque jour , des associations humanitaires déclarent : « La violence à l'égard des enfants est un phénomène négatif qui dégrade l'état physique et psychologique de l'enfant .

Tout d'abord, l'enfants peut se trouver face à des maltraitances , à la maison ,dans la rue ou à l'école . **Ensuite** , le travail forcé qui dépasse sa capacité ,dans les mines ,l'agriculture et la construction **Enfin** , La violence psychologique sur l'enfant : il s'agit, par exemple, de lui parler avec des paroles blessantes : menaces, humiliation, insulte, intimidation.

A mon avis , il est très important de lutter contre ce fléau qui nuit aux enfants et qui a des conséquences désastreuses sur sa future vie .